

ABSTRAK

SAPARUDDIN. 2018. *Pengaruh Strategi Joyfull Learning terhadap Hasil Belajar IPA Konsep Panca Indra Manusia Pada Siswa Kelas 4 SDN No 61 Puntondo Kecamatan Mangarabombang Kabupaten Takalar.* Skripsi. Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Syarifuddin Kune dan pembimbing II Irmawanty.

Jenis penelitian ini adalah penelitian pra eksperimen, yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh strategi *joyfull learning* terhadap hasil belajar IPA konsep panca indra manusia pada siswa kelas 4 sdn no 61 puntondo Kecamatan Mangarabombang Kabupaten Takalar pada siswa SDN No 61 Puntondo yang berjumlah 24 siswa. Nilai rata-rata hasil belajar siswa 62,29 dengan kategori yaitu sangat rendah yaitu 29,17 %, rendah 41,66 %, dan sedang 29,17 %. Melihat dari hasil persentase yang ada dapat dikatakan bahwa tingkat hasil belajar IPA siswa sebelum diterapkan strategi *joyful learning* tergolong rendah. Selanjutnya nilai rata-rata hasil posttest adalah 80,83 jadi hasil belajar IPA murid setelah diterapkan strategi *joyful learning* mempunyai hasil belajar yang lebih baik dibanding dengan sebelum penerapan Strategi *joyful learning*. Selain itu, persentase kategori hasil belajar Bahasa Indonesia murid juga meningkat yakni sangat tinggi yaitu 8,33%, tinggi 41,67%, Sedang 50% dan sangat rendah berada pada persentase 0,00 %. Melihat dari hasil persentase yang ada dapat dikatakan bahwa tingkat hasil belajar IPA setelah diterapkan strategi *joyful learning* tergolong tinggi. Berdasarkan hasil analisis statistik inferensial dengan menggunakan rumus uji t, dapat diketahui bahwa nilai t_{hitung} sebesar 15,6. dengan frekuensi (dk) sebesar $24 - 1 = 23$, pada taraf signifikan 5 % diperoleh $t_{tabel} = 2,068$. Oleh karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ pada taraf signifikan 5 %, maka hipotesis nol (H_0) ditolak dan hipotesis alternatif (H_1) diterima. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh strategi *joyful learning* terhadap hasil belajar Ipa konsep panca indra manusia pada siswa kelas IV SDN No 61 Puntondo Kecamatan mangarabombang Kabupaten Takalar

Kata Kunci : Strategi *Joyfull*, Hasil Belajar